

Christel Nicolay Kundenberaterin aus Leidenschaft



Frau Nicolay, Sie sind erst relativ kurze Zeit bei der Nordlux VM. Wie empfinden Sie den Wechsel von der Bank Julius Bär zu uns?

Ich fühle mich sehr wohl. Seit 2018 verstärke ich das Berater-Team der Nordlux VM. Mit der hiesigen Unternehmensphilosophie kann ich mich sehr gut identifizieren. Mein höchstes Ziel war und ist die Zufriedenheit, das Vertrauen und der Erfolg meiner Kunden. Und das kann ich mit einem bankenunabhängigen Vermögensmanager ebenso gut umsetzen.

Sie sind bereits sehr erfahren im Anlagegeschäft. Könnten Sie uns bitte von Ihrem beruflichen Werdegang und Ihrem Erfolgs-Geheimnis berichten?

(Lacht), ja gerne. Hinter mir liegen 26 Berufsjahre im Private Banking in Luxemburg, u.a. für namhafte Kreditinstitute wie WGZ Bank, Commerzbank und Julius Bär. Meine fachliche Kompetenz habe ich durch diverse berufsbegleitende Studiengänge als Betriebswirtin, Financial Planerin und Estate Planerin im Laufe der Zeit immer weiter ausgebaut. Ebenso wichtig ist für mich als Kundenberaterin eine soziale Kompetenz und Empathie. Diese spiegeln sich in meinem Kundenkreis wider, mit dem ich von Anfang an über alle Stationen hinweg vertrauensvoll zusammenarbeite. Die jahrzehntelange Treue meiner Kunden bei verschiedenen Unternehmen bestätigen mein fortlaufendes Anliegen, die Kundeninteressen immer in den Mittelpunkt meiner Arbeit zu stellen.

Die Nähe zu den Kunden, aber auch ein faires Zusammenarbeiten mit allen Kollegen im Anlage- und Portfoliomanagement wird bei Nordlux VM großgeschrieben - dies empfinde ich als besonderen Vorteil gegenüber meinen Erfahrungen bei Großbanken.

Verraten Sie uns, was Sie außerhalb der Arbeitszeit gerne machen?

Als Ausgleich zu meiner kopflastigen, beruflichen Tätigkeit suche ich im Privaten die Abwechslung in Hobbies, wie Yoga, Golf und Tennis. Mein liebevoll gestalteter Garten sowie ausgedehnte Wanderungen auf den Traumschleifen des Hunsrückes erden mich und geben mir Kraft und Energie für den beruflichen Alltag.

Und zum Abschluss: was interessiert Sie derzeit börsentechnisch am meisten?

Mein Hauptaugenmerk richtet sich aktuell auf Themenfonds, die in zukunftsstarke Unternehmen investieren. Themen wie zum Beispiel Umwelt, E-Mobilität, Cyber Crime Security oder Cloud-Gaming.